Aston Martin Rapide.

The Aston Martin Rapide concept was first displayed in prototype form at the 2006 Detroit Motor Show. The production version was unveiled at the 2009 Frankfurt Motor Show, and despite a few minor changes, the overall design of the production model has for the most part replicated the appearance of the original concept.

Unlike previous four-door Aston Martins which have widely been regarded as failures, the Rapide appears to have a bright future. Not only has its styling been almost unanimously praised by both the automotive press and public alike, but the four-door luxury sports coupe segment into which it is entering is one which has been noticeably lacking in good looking cars. Take the Porsche Panamera for example.

Powering the Aston Martin Rapide is a 6.0 litre V12 mounted in a front-mid position. The engine produces 470 horsepower @ 6,000 rpm, and 443 lb-ft (600 Nm) of torque @ 5,000 rpm. Transmitting the power to the rear wheels is a 'Touchtronic 2' six-speed gearbox with electronic shift-by-wire control system. Top speed of the Aston Martin Rapide is an estimated 188 mph, while the 0-60 mph sprint takes just 5.1 seconds.

As expected for a vehicle in the luxury four-door coupe market the interior of the Rapide is trimmed in luxurious materials and stuffed with the latest technology. Even the entry is special thanks to the unique 'swan wing' doors which swing slightly upward when opening.

The Rapide's two rear seats have been positioned to create a space where passengers feel a part of the driving experience with clear views to the front and sides. Comfort and support is supplied in the form of two hand trimmed individual seats and a personal face-level heating and air conditioning system. Aiding the practicalities of everyday use, the luggage compartment features a movable bulkhead to permit access from the rear cabin while the rear seats fold flat at the touch of a button to create a flat loading space increasing the luggage compartment from 301 litres to 750 litres.

Chief Executive of Aston Martin, Dr. Ulrich Bez said of the car: "With Rapide, the entire family can enjoy their Aston Martin together in unison, in an invigorating yet comfortable environment, sitting low, with plenty of visibility from every seat and with new levels of comfort, refinement and entertainment."

Aston Martin Rapide. 

Концепт Aston Martin Rapide был впервые представлен в виде прототипа на Детройтском автосалоне 2006 года. Серийная версия дебютировала на Франкфуртском автосалоне - 2009, и, несмотря на некоторые незначительные изменения, ее общий дизайн по большей части совпадает с оригинальной концепцией. 

В отличие от предыдущего четырехдверного седана Астон Мартин, который некоторые считают большой неудачей фирмы, Rapide судя по всему, ждёт большое будущее. Он заслужил единодушное одобрение и автомобильной прессы, и общественности не только за стильность, но и как роскошное четырехдверное спортивное купе в сегменте, где  наблюдалось отсутствие красивых автомобилей. Возьмите для примера Porsche Panamera. 

Силовой агрегат Aston Martin Rapide представляет собой 6,0-литровый  V12-двигатель, установленный спереди по центру. Он выдает 470 лошадиных сил при 6000 об/мин и 600 Нм(443 фунт-фут) крутящего момента при 5000об/мин, который передается на задние колеса 6-ступенчатой КПП «Touchtronic 2» с системой электронного управления переключением. Максимальная скорость Aston Martin Rapide, согласно оценкам, составляет 303 км/ч (188 миль/ч), а разгон от 0 до 100км/ч занимает всего 5,28 секунды. 

Вполне ожидаемо для транспортного средства на рынке роскошных четырехдверных купе, что интерьер Rapide создан из роскошных материалов и «нафарширован» по последнему слову техники. Даже посадка в него осуществляется через заслуживающие особого восхищения, уникальные двери «свэн-винг»(«лебединое крыло»), приподнимающиеся немного вверх при открытии. 

Два задних сиденья Rapide размещены так, чтобы создать пространство, в котором пассажиры чувствовали бы себя участниками дорожного движения с хорошим обзором спереди и по бокам. Комфорт и поддержка предоставляются посредством отдельных мест, каждое из которых имеет индивидуальный подогрев и кондиционер. Приспособленный для повседневного использования, багажный отсек имеет сдвижную переборку, позволяющую получить доступ в кабину сзади, а задние сиденья складываются одним нажатием кнопки для создания плоского грузового отсека, увеличивая багажник с 301 литра до 750. 

Исполнительный директор Aston Martin, д-р Ульрих Без сказал о машине следующее: «С Rapide вся семья одновременно может воспользоваться своим Aston Martin, чтобы поехать вместе в бодрящей  и удобной обстановке, где низкая посадка и отличная видимость с каждого сиденья создают новый уровень комфорта, изысканности и развлечений».

